

Guardia Civil y Ejército del Aire realizan en Sacyl un curso de monitores para uso del DESA

E.P.

VALLADOLID. Un total de 22 guardias civiles y dos militares del Ejército del Aire realizarán el primer curso de 'Monitores en soporte vital básico y manejo del desfibrilador semiautomático (DESA)' para, posteriormente, realizar la formación a sus compañeros en la provincia de Valladolid.

Los objetivos generales del curso, que se espera sea modelo para otras provincias, se centran en que los alumnos adquieran los conocimientos y aptitudes necesarios para reconocer una situación

de parada cardio-respiratoria e iniciar las maniobras de soporte vital básico, así como mejorar la atención sanitaria a las urgencias y emergencias y mejorar la cadena de supervivencia.

Según ha informado la Junta de Castilla y León a través de un comunicado recogido por Europa Press, la formación está coordinada por la doctora y responsable de Docencia en el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid, Rosa Ibán, y correrá a cargo de profesores del Instituto de Ciencias de la Salud de Castilla y León (ICSCyL).



Formación en Sacyl para conocer el uso del desfibrilador. :: L.N.C.